

Posyandu Mawar Kelurahan Karangrejo Siap Ikuti Lomba Posyandu Tingkat Provinsi Lampung Kolaborasi PKK, Disnakertrans, IIDI , Pokjantal Kota dan OPD Lainnya



MEMBANGGAKAN: Rapat persiapan penilaian Lomba Posyandu , Posyandu Mawar Kelurahan Karang Rejo yang mewakili Kota Metro pada Lomba Posyandu Tingkat Provinsi Lampung Tahun 2024.

Dalam rangka persiapan mengikuti lomba posyandu tingkat Provinsi Lampung Tahun 2024, Dinas Kesehatan Kota Metro, Disnakertrans Kota Metro, dan PKK Kota Metro, Pokjantal Kota Metro menggelar rapat untuk persiapan penilaian verifikasi Lomba Posyandu dan Kader Berprestasi, Kamis (20/06/2024) di ruang rapat Asisten Pemerintahan dan Kesra Sekretaris Daerah Kota Metro.

Rapat dibuka oleh Asisten Pemerintahan dan Kesra Sekretaris Daerah Kota Metro. M. Supriadi, SH, MM dan selalu Ketua Pokjantal Kota Metro mengatakan, dalam rapat itu disampaikan persiapan yang sudah dilakukan. Sekaligus melakukan evaluasi agar saat penilaian, seluruhnya sudah siap dan maksimal.



Selain itu, supriadi mengatakan bahwa melalui lomba ini, dapat meningkatkan pengetahuan 25 kompetensi kader dan peran serta masyarakat dalam pentingnya penyelenggaraan Posyandu Integrasi Layanan Primer yakni untuk peningkatan kunjungan ke Posyandu, sehingga sasaran Posyandu sesuai siklus hidup mendapatkan pelayanan kesehatan sehingga meningkatkan status derajat kesehatan.

"Selayaknya, posyandu maupun kadernya diberikan apresiasi, khususnya bagi yang memiliki kreasi kegiatan atau inovasi dalam mendukung program pemerintah," tambahnya.

Untuk diketahui, dalam rapat persiapan ini membahas petunjuk teknis dan panduan persiapan lomba berprestasi & kader berprestasi, Adapun pelaksanaan lomba Posyandu dan kader berprestasi ini dilakukan secara berjenjang, dimulai dari tingkat kecamatan, tingkat Kota hingga tingkat provinsi dan nasional" ungkap Supriadi"



Turut hadir dalam persiapan lomba Posyandu Tingkat Provinsi Lampung, Asisten Pemerintahan dan Kesra Sekretaris Daerah Kota Metro M. dan Selaku Pokjantal Kota Metro Supriadi, SH, MM Kepala Dinas Kesehatan Kota Metro Dr.Eko Hendro,ST.,MKes , Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi dan dihadiri oleh Kepala Bidang Pemberdayaan Masyarakat dan Transmigrasi Disnakertrans Kota Metro, Marina Indrawati,SH.,MM, Kepala Bidang Kesehatan Masyarakat Diah Meirawati,SKM.,MKes beserta Tim Bidang Kesehatan Masyarakat Dinas Kesehatan Kota Metro serta Kepala Puskesmas Karang Rejo, Amrina beserta staf.